

Jueves 20 de septiembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

<http://www.youtube.com/user/GobernacionSantander?feature=watch>

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeear.com/listen/0aea934/click-gobernacion-de-santander-19-20-de-septiembre-grupo-creativo-neurona>

Gobernador solicitó recursos para Santander a las comisiones económicas del Congreso

BUCARAMANGA. Conseguir recursos del Presupuesto General de la Nación para invertir en la ejecución de obras y proyectos que requiere Santander es el objetivo de la sesión descentralizada que a esta hora realizan las comisiones económicas de Senado y Cámara de Representantes en las instalaciones de la Asamblea Departamental y finaliza a las 4:00 de la tarde.

El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, solicitó a los congresistas mayores recursos para la ejecución de obras como la pavimentación de la vía Curos - Málaga, la construcción del Centro de Convenciones, Metrolínea y la vía Yuma, entre otras.

La petición

“Celebramos la presencia de las comisiones Cuarta de Senado y Cámara en Bucaramanga por las buenas noticias que en materia de recursos nos traerán del Gobierno Nacional”, dijo el mandatario seccional Richard Aguilar Villa.

El funcionario expresó además, que “la vía Curos - Málaga tiene un costo de 280 mil millones de pesos, de los cuales \$138 mil millones serán del Fondo de Adaptación y este año solo se van a incluir \$44 mil millones, por ello les pedimos a los congresistas que nos ‘echen la mano’ con \$60 mil millones más para terminar la vía en el 2014. Así mismo solicito 15 mil millones más para la construcción del Centro de Convenciones”, expresó el Gobernador de Santander.

Jurídicos de la CDMB y Área Metropolitana revisarán marco legal ambiental

BUCARAMANGA. La junta del Área Metropolitana de Bucaramanga determinó este jueves hacer un acercamiento entre los equipos jurídicos de esta entidad y la Corporación Autónoma Regional para la Defensa de la Meseta de Bucaramanga (CDMB) para analizar detalladamente el marco legal ambiental de la jurisdicción.

El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, quien participó en la reunión, dijo que es pertinente revisar los aspectos jurídicos ambientales del área metropolitana de Bucaramanga y dejar a un lado las interpretaciones individuales para llegar a un acuerdo y velar por los intereses de la ciudadanía y el medio ambiente.

“Este procedimiento es ecuánime. Queremos llegar al punto de brindar el bienestar que este tema requiere y que no exista confusión. Queremos que la CDMB sea esa institución, que sea la entidad que siga manejando muy bien el tema ambiental. Pero también queremos que el Área Metropolitana cumpla cabalmente sus funciones”, dijo Aguilar Villa.

Centro de convenciones

El alcalde de Bucaramanga, Luis Francisco Bohórquez, y el gobernador Richard Aguilar Villa, se reunirán con el viceministro de Turismo, Óscar Rueda García, para firmar el acta donde se define el sitio de construcción del Centro de Convenciones para la ciudad.

Masiva asistencia a la gira nacional de emprendimiento TIC, en Bucaramanga

- *Auditorio de Comfenalco fue insuficiente para los más de 300 emprendedores que acudieron a la cita*

BUARAMANGA. Con la asistencia de más de 300 futuros empresarios de las tecnologías de la información y la comunicación en Santander, esta mañana inició en la ciudad la gira de gestión integral del emprendimiento TIC.

La actividad se efectuó en el auditorio de Comfenalco, que resultó insuficiente para albergar a las personas que acudieron al llamado que hizo el Ministerio TIC y la Secretaría TIC de Santander para que los emprendedores recibieran mayor información del programa APPS.CO del Ministerio TIC.

Omar Lengerke, secretario TIC de Santander, quien instaló el certamen, se mostró satisfecho por la forma como el departamento respondió a la convocatoria, pero especialmente por la motivación que existe entre los jóvenes por las tecnologías.

El programa Apps.co busca que las ideas que tienen los jóvenes emprendedores de desarrollar aplicaciones en móviles sean más amplias.